L'ETUDIANT

AFFIRMONS-NOUS!

Vol. 1

Montráal, 21 Décembre 1911

No 1

LE CRI DE LAVAL

Claironner formidablement partout le grand cri de Laval, tel est la mission de l'"Etudiant", le nouveau clairon de la jeunesse étudiante canadienne - française de Montréal.

A la divine religion du Christ Jésus il proclamera notre inébranlable attachement.

Au grand et beau pays de l'Erable à la bonne vieille terre canadienne, il dira avec piété notre filial dévouement.

A tous les généreux bienfaiteurs de Laval, à nos dévoués directeurs et professeurs, il portera l'expression de notre reconnaissance émue.

A "nos chères amies", il modulera "doulcement" l'insaisissable sérénade de nos vingt ans, sérénade annotée de courage et de travail sur un grand rythme d'espérance.

Et à nous, camarades, que dira l'"Etudiant"?...

Il claironnera d'abord dans toutes les facultés éparses, de sa voix grandiosement sonore, l'appel qui fait les groupes forts et vaillants.

Il réunira ce qui a été séparé jusqu'à présent et contribuera de toutes ses forces à aider au parachèvement du grand travail entrepris par les fondateurs de notre Univesité nationale.

De ses notes vibrantes et gaies il

relèvera les courages qui pourraient tenter de s'abattre, et illuminera les fronts qui voudraient s'assombrir.

Notre journal sera la plus parfaite expression de la mentalité de l'étudiant, exprimée par des étudiants, pour les étudiants et leurs amis. Il groupera davantage la grande famille de Laval:

Droit, Médecine, Pharmacie, Art dentaire, Polytechnicque, Hautes Etudes, Médecine vétérinaire, et... ne l'oublions pas: Théologie, Enseignement supérieur pour les jeunes filles, Agronomie d'Oka.

L'"Etudiant" sonnera aussi partout les charges des bons combats pour toutes les causes nobles et justes.

Et maintenant, de l'avant, camarades; nous comptons sur vous et nous sommes assurés de votre appui car pour vous comme pour tous, le cri de Laval:

"C'est un si furieux et grondant cri d'amour!"

Chs.-N. CHAMBERLAND, E. E. D.

CAUCUS MINISTERIEL

ELECTION DES MINISTRES

Samedi matin, trente-six E. E. D. députés ministériels et ministrables se réunissaient au grand salon de la M. des E. pour choisir entre eux, cinq membres du futur cabinet.